

“Lo que dije fue un error”: Daniel Jadue se arrepiente de sus dichos sobre votantes de Franco Parisi

El alcalde de REcoleta, Daiel jadue estuvo este viernes en el centro de la polémica, luego de criticar a los votantes de Franco Parisi.

El otrora abanderado del PC -derrotado en primarias por Gabriel Boric-, tachó a quienes se decantaron por Parisi como personas “tremendamente individualistas y con poca conciencia de clase”, además de señalar que “sólo se preocupan por su bolsillo”.

Anuncio Patrocinado



Luego de recibir críticas de forma transversal, desde todos los sectores, especialmente de la oposición, tuvo que retractarse a través de se cuenta de Twitter.

<https://twitter.com/danieljadue/status/1464278590263070761>

“Lo que dije fue un error”: Daniel Jadue se arrepiente de sus dichos sobre votantes de Franco Parisi



**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📹 Videos y fotografías profesionales

🗨️ **Conversemos por WhatsApp**

Estas fueron las declaraciones de Daniel Jadue:

<https://twitter.com/C0rr341N/status/1464208426561540101>

y tú, ¿qué opinas?